

# *Le second secrétaire du Parti Communiste de Cuba lance un appel à renforcer le contrôle dans le travail*

---



La Havane, 7 décembre (RHC).- Le second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel au contrôle et à l'exigence dans le travail, dans l'utilisation des ressources et dans les investissements dans le but de sauvegarder le budget de l'État.

Au cours de l'Assemblée du Parti Communiste dans la province de La Havane, préalable au Septième Congrès de cette organisation politique, José Ramón Machado Ventura, qui est également vice-président des Conseils d'État et des Ministres, a lancé un appel à faire appliquer le règlement. Il a exhorté chaque militant à jouer son rôle avec courage et combativité.

Pour sa part, le premier vice-président cubain et membre du Bureau Politique, Miguel Díaz-Canel a indiqué que la rencontre a été une expression de l'unité du peuple.

Prononçant le discours de clôture de la rencontre, Miguel Díaz-Canel a signalé que le changement de méthodes et de styles de travail du Parti a permis de mieux faire face

aux tâches. Il a mis l'accent sur le fait qu'il faut que les administrations exercent des contrôles plus systématiques.

Il a également souligné qu'au cours des débats l'accent a été mis sur l'importance du travail sur le plan économique et idéologique. Il a lancé un appel à prendre des engagements moraux et éthiques.

Au cours de l'Assemblée du Parti Communiste de La Havane, les délégués ont élu le comité provincial de l'organisation et son bureau exécutif et ils ont ratifié Mercedes López Acea au poste de première secrétaire.

Ils ont également analysé l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale Cubaine et des thèmes concernant la production et la commercialisation d'aliments.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78063-le-second-secretaire-du-parti-communiste-de-cubaine-lance-un-appel-a-renforcer-le-controle-dans-le-travail>



**Radio Habana Cuba**